



## 第五回 安来こども議会



安来青年会議所の継続事業として十一月三日に安来市役所四階議場にて、第五回の「安来こども議会」を開催しました。当会の創立五十五周年の記念事業として二〇二一年から開催し、長きにわたり多くの皆様のご協力、ご支援をいただきながら継続開催することができました。安来高校生四名、情報科学高校生十二名の生徒がこども議員として参加しました。生徒は当日までに「戦略会議」を重ね、安来の問題点を考え、質問・提言内容を検討することで高校生ならではの夢のある意見や要望を市政に向け堂々と発表していました。安来市長田中様・教育委員長秦様・そして各部会長の皆様にご参加いただき、緊張感のある議会を開催することができました。

五回目を迎える今回で安来青年会議所が主催する「安来こども議会」は最後となります。澤田会長をはじめとするたつみ会様にこの事業を引継ぎ来年度以降も開催いただける運びとなりました。最後になりますが、こども議会開催に関わっていた全ての皆様に感謝申しあげます。これからもこども議会を通じてより良いまちになることを願っています。



五月事業 大人VS子ども 本気かくれんぼ

9月事業



安来市立社日小学校にて「大人VS子ども 本気かくれんぼ」と目的とし、社日小学校PTA様と共催にて開催しました。母校を探し回り「みつけた!」と響き渡る笑顔あふれる時間でした。今回の参加者が将来まちの子ども達を想い行動してくれると信じています。



## 一年を振り返つて



青少年育成委員会  
委員長 板持慶宗  
(有)板持塗装店 2023年入会

## 一年を振り返つて



まちづくり委員会  
委員長 三島寿輝  
(有)ヤマサキ企画 2023年入会

本年度はスローガン「OVER YOU!～限界を超える～」の可能性を広げようの精神のもと、常に自らの限界を超えて、新たな挑戦を続ける一年となりました。ワクワクするような感動をもち挑戦することを原動力に、六月と九月の両事業では中海を舞台に仲間とともに取り組みました。安来のまちの魅力を市内外へ広く発信できたことは大きな成果です。

準備や運営では困難も多々ありましたが、仲間の支えがあり乗り越えることができ多くの学びと成長を得ることができました。この一年を通して挑戦を続けることができました。この経験は私にとって大きな財産です。一年間本当にありがとうございました。

限界を超えて挑戦し続けたこの経験は私にとって大きかった。一年間本当にありがとうございました。

魅力拡大推進室は、安来青年会議所の魅力をまちの方々へ発信し、会員拡大へとつなげることを目的に一年間活動していました。

三月には「YASUGI NIGHT PARTY」を開催し、安来青年会議所のみならず他青年団体の魅力も参加者へ届けることができました。

七月には「YASUGI CONNECT」ご縁で繋がる未 来～」を開催し、三月事業で生まれたご縁をもとに、事業紹介や魅力発信の各委員会・室対抗のプレゼン大会を行いました。

一年間を通じ、推進室メンバーはじめとする全メンバーで安来青年会議所の魅力を伝えられたことを誇りに思います。支えてくださった皆様に心より感謝申し上げ、一年間の振り返りとさせていただきます。

## 一年を振り返つて



魅力拡大推進室  
室長 佐瀬悠真  
松源寺 2023年入会

